

WNI

Kasat Intel Polres Labuhanbatu Terima Aduan Masyarakat Seputar Bandar dan Peredaran Narkoba di Padang Bulan

Junaidi - LABUHANBATU.WNI.OR.ID

Mar 31, 2023 - 19:30



Jum'at Curhat Kasat Intel Polres Labuhanbatu Terima Aduan Masyarakat Tentang Narkoba

LABUHANBATU - Kasat Intel Polres Labuhanbatu AKP Fadlun Al Fitri. S.S bersama Team IV antara lain Kanit Turjawali IPDA Sumardi, SP, Kanit Paminal IPDA Ali Nafiah Pohan dan Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat di Masjid Nurul Al Huda jalan Nenas Kelurahan Padang Bulan Kecamatan Rantau Utara.

Kegiatan Jum'at Curhat tersebut dilakukan Polres Labuhanbatu sebagai sarana

untuk mendekatkan diri kepada masyarakat sekaligus menerima aduan, keluhan masyarakat terkait pelayanan dan kejahatan kriminal serta narkoba di sekitar lingkungan.

Dimana pada kegiatan Jum'at Curhat tersebut, Kasat Intel Polres Labuhanbatu AKP Fadlun Al Fitri banyak menerima aduan dari masyarakat berupa tidak pidana narkoba yang dilakukan para bandar narkoba yang membuka lapak jualan sabu-sabu di sekitar Masjid Nurul Al Huda.



Menurut laporan masyarakat ada 3 (tiga) titik peredaran narkoba di sekitar Masjid Nurul Al Huda yang sudah lama beroperasi tanpa tersentuh hukum. Para bandar narkoba tersebut sangat bebas menjual barang haramnya, sangat terang-terangan seperti di pasar glugur.

Bahkan, saking parahnya peredaran narkoba di lingkungan jalan nenas tersebut, para orang tua menyekolahkan anaknya keluar daerah untuk menyelamatkan dan menghindari dari pengaruh lingkungan yang sudah rusak karena narkoba.

Masyarakat pada kesempatan itu, sangat berharap kepada pihak Polres Labuhanbatu agar menindaklanjuti laporan mereka dengan segera menangkap para bandar dan pengedar yang menjual narkoba disepertaran Masjid Nurul Al Huda.



"Kami menunggu keseriusan pihak kepolisian menindaklanjuti aduan ini, dengan segera menangkap para bandar dan pengedar yang bebas menjual narkoba layaknya seperti di pasar glugur."

"Tolong direalisasikan pak, itu harapan kami agar lingkungan kami bersih dari peredaran narkoba, jika pihak Polres Labuhanbatu bisa membuktikan menangkap para bandar itu, kami akan percaya bahwa Polisi masih ada melindungi masyarakat," Ungkap salah satu warga.

Menanggapi aduan masyarakat, Kasat Intel Polres Labuhanbatu AKP Fadlun Al Fitri, mengatakan akan segera melaporkan aduan masyarakat tersebut ke pimpinan agar menjadi perhatian dan segera dilakukan tindakan pemberantasan narkoba di lingkungan Masjid Nurul Al Huda.

"Terimakasih bapak-bapak atas informasinya, aduan ini akan saya sampaikan ke pimpinan agar mendapat perhatian dan segera untuk di lakukan tindaklanjut pemberantasan, ini menjadi target prioritas," Kata Kasat Intel.



Kasat Intel juga berharap agar masyarakat terus memberikan dukungan dengan tetap menjaga kondusifitas di lingkungan tempat tinggal.

"Kami berharap masyarakat terus memberi dukungan kepada pihak kepolisian dengan tetap menjaga lingkungan agar aman, nyaman dan kondusif."

"Mari sama-sama kita berdo'a agar kita semua diberikan kelancaran didalam menjalankan aktifitas di bulan suci ramadhan, dan apa yang kita harapkan dikabulkan dan di ridho'i Allah SWT," Ucap Kasat Intel mengakhiri komunikasinya.